

Fecha: 08-02-2026

Medio: El Pinguino

Supl.: El Pinguino

Tipo: Noticia general

Título: CENS oficializa designación de May Chomali como ministra de Salud

Pág.: 33

Cm2: 455,6

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

5.200

15.600

 No Definida

A través de su publicación digital mensual

CENS oficializa designación de May Chomali como ministra de Salud

- La nueva futura autoridad lleva cinco años liderando la institución “con una visión estratégica orientada al fortalecimiento de la transformación digital del sistema de salud”.

Jesús Nieves
jnieves@elpinguino.com

El Centro Nacional en Sistemas de Información en Salud, felicitó públicamente a la doctora May Chomali como nueva futura ministra de Salud, en la administración del Presidente electo, José Antonio Kast.

Aunque el anuncio se realizó hace semanas, CENS destacó el anuncio de la directora ejecutiva que ha liderado la institución por cinco años “con una visión estratégica orientada al fortalecimiento de la transformación digital del sistema de salud,

la interoperabilidad y el desarrollo de capacidades en salud digital en Chile y la región”.

Sobre May Chomali

Durante su gestión en CENS, participó activamente en iniciativas estratégicas para el país y la región, entre ellas como integrante del comité directivo del proyecto Tiempos de Espera Interoperables del Ministerio de Salud; en la definición de la Hoja de Ruta del programa

Transforma Salud de Corfo; y en la construcción de la Hoja de Ruta de Salud Digital de República Dominicana 2026–2028. Además, ha sido asesora del Banco Mundial y es miembro del grupo asesor estratégico en transformación digital de la Organización Panamericana de la Salud (OPS).

“Desde el Centro Nacional en Sistemas de Información en Salud, el equipo completo extiende sus más sinceras felicitaciones a May Chomali por este importante nombramiento y le desea el mayor de los éxitos en este nuevo desafío. Como CENS, reafirmamos nuestro compromiso con seguir contribuyendo al fortalecimiento del sistema de salud y al avance de la transformación digital del país”, informado a través de su newsletter mensual.

El equipo completo extiende sus más sinceras felicitaciones a May Chomali por este importante nombramiento y le desea el mayor de los éxitos”.



El 11 de marzo la doctora Chomali asumirá como ministra de Salud.

CEDIDA